

Rendez-vous **Presse**

Le Conseil départemental multiplie les débats, rencontres et concerts pour la Fête de la jeunesse au Café Charbon

Fabien Bazin, président du Conseil départemental, en avait lancé l'idée lors de la Fête de la Nièvre en juin dernier. Un rendez-vous dédié aux jeunes Nivernais, foisonnant, intense, où la parole serait libre sans être vaine, où les questions ne resteraient pas sans réponses.

Ce sera chose « fête »,

**vendredi 29 novembre, de 15 h à 21 h au Café Charbon
(rue Mademoiselle-Bourgeois à Nevers),**

pour une Fête de la jeunesse qui s'ouvrira et se refermera en musique, avec DJ Yor et Dirty FrenchKiss.

Au milieu, un riche programme de rencontres avec les associations et les partenaires du Département, une prometteuse « battle d'idées » entre jeunes et membres de la Bande des moins jeunes arbitrée par Bilal Hadjab, fondateur de Blanc Météore (de 15 h à 18 h) ; le concert Hop pop Hop du chœur pop de l'école de musique, danse et théâtre des Bertranges (avec RESO Nièvre), en guise d'interlude avant la seconde partie de la fête.

À 19 h 15, Wilfrid Séjeau, vice-président en charge de la jeunesse, donnera le tempo et l'esprit d'une soirée qui verra la première remise des prix Imagine la jeunesse et le lancement du 4^e numéro du *Mag Jeunes*. Lauréats et auteurs se succéderont au micro pour partager leur regard sur la Nièvre, la jeunesse, l'avenir, avant le pot de clôture flambé aux décibels rock de Dirty FrenchKiss.

La presse est cordialement conviée à couvrir cette fête.

Contacts :

Stéphane Bénédict / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17

Peggy Banget-Mossaz / Directrice de la communication / 07 88 53 94 57